

Proyecto inclusivo 'Cine al Oído' para personas ciegas o con baja visión

Hoy, 1 de octubre, a las 16:45 horas, se presenta en el Teatro Municipal 'Cine al Oído', un proyecto que busca incluir a las personas ciegas o con baja visión a través del audiodrama, con una exposición de películas chilenas patrimoniales adaptadas.

En esta ocasión se exhibirá 'Taxi para 3' a cargo de Gestionarte de Fundación Chile Actores, quienes modificaron tres filmes para este propósito, entre ellos 'El Chacal de Nahuelto-ro'.

«Cuando hablamos de audiodrama, que es el formato en el que está esta

película, nos referimos a estar un paso más allá del radioteatro. Esto significa que en lugar de un entorno con un estudio tradicional, los actores van utilizando entornos acústicos en ubicaciones reales o similares a las requeridas en los guiones para hacer la experiencia auditiva más completa, envolvente e inclusiva.

«Esto, pensando en las personas que tienen discapacidad visual o baja visión puedan comprender con mayor detalle de qué se trata la escena y de qué se trata la película», explicó **Paulina Labarca Saá**, coordi-

• Además de ser inclusiva, la actividad busca sensibilizar a los sanfelipeños.-

nadora de la Oficina de la Discapacidad.

El evento, totalmente gratuito, se enmarca en el contexto del Día Mundial de la Salud Visual, declarado por la Organización Mundial de la Salud (OMS) el segundo jueves de octubre, que este año caerá el día 10 de dicho mes.

«En este contexto es que organizamos esta actividad, que es una propuesta denominada 'Cine al Oído', la que se va a hacer por única vez, en esta oportunidad, en San Felipe.

«Evidentemente, si tenemos una muy buena convocatoria y llama la atención, la podemos volver a replicar», señaló Labarca.

La coordinadora indicó que, aunque 'Cine al Oído' va dirigido a personas ciegas o con baja visión, es importante que toda la comunidad de San Felipe participe, ya que «así nos sensibilizamos y comprendemos cómo es también el que una persona ciega vaya al cine a ver una película normal, que no está adaptada a au-



Si la actividad tiene una alta convocatoria, 'Cine al Oído' se volverá a repetir. Por ahora, solo hoy estará en el Teatro Municipal a partir de las 16:45 horas con 'Taxi para 3' en formato audiodrama.

diodrama, como se llama el concepto ahora.

«También invitamos a la comunidad de personas

mayores porque esto recuerda mucho a lo que era el radioteatro antiguamente».

Jacqueline León